
Pierre de Construction Spirituelle n° 135

Car la lettre tue, mais l’Esprit vivifie. (II Corinthiens 3.6)

Ecoutons ce que le prophète de Dieu a ce sujet :
Mais je veux reposer mon âme sur chaque facette de la Parole (La Bible), dire

qu’Elle est la Vérité. Je crois qu’elle est la Parole inspirée de Dieu. Et je crois
que chaque Mot de cela est inspirée (II Pierre 1.20-21). Et je veux dans ma vie
croire chaque Parole de Dieu et à Ses promesses, car Elle est vraie. [1]

Et  lorsque  la  Parole  de  Dieu  est  placée  dans  les  terres  fertiles  d’un
croyant inspiré (Matt 13.23), elle produit exactement ce que Dieu a dit qu’elle
produirait parce qu’elle ne peut pas faillir. Elle est la Parole éternelle de Dieu.
Les  gens  doivent  être  réveillés,  lorsque  la  Parole  est  reçue,  Elle  devait  nous
amener  à  quelque  chose  (Actes  2.41).  C’est  cela  l’inspiration.  En  aucune
circonstance, un homme sans s’être repenti,  ne peut recevoir la Parole à moins
d’être d’abord inspiré.   

Regardez Pierre ; là-bas…Ils ont dit, ‘’ Qui dit-on que Je suis, Moi, le Fils de
l’homme ?’’(Matt 16.13-18).

‘’Les uns disent que Tu es Jean Baptiste. Les autres disent que Tu es Elie. Et
pour d’autres Tu es Jérémie, le prophète. Et d’autres disent’ Tu es le prophète qui
devrait venir’’’.

Mais Jésus leur répondit, et dit, ‘’ Et vous qui dit vous que Je suis ?’’ 
Voyez, le salut ne dépend pas de ce que quelqu’un pense ; mais de ce que

vous pensez de Lui. La  guérison divine ne dépend pas de ce que les moqueurs
disent, ou ce que disent les églises,  elle dépend de votre foi parfaite dans la
Parole inspirée de Dieu et de la manière dont vous êtes inspirés de La croire.
C’est  l’inspiration  que  vous  avez  de  la  Parole  qui  produit  les  résultats .
Qu’est-ce qu’Elle vous fait? [2] 

Donc, cette vielle Bible à la couverture noire, je La crois de tout mon cœur. Si
ce n’est pas vrai, alors Elle est fausse. Je n’aurais rien à faire avec Elle. Mais je
crois que chaque Parole de Cela est inspirée et chaque Parole de Cela est la Parole
même  de  Dieu.  Et  je  crois  qu’une  bonne  attitude  mentale  envers  toute
promesse Divine fera qu’elle s’accomplisse. [3]

Et toute la Parole de Dieu concorde entièrement. Soixante-dix Livres, écrits
par de nombreux hommes, à des centaines d'années d'intervalle, et pas un seul ne
contredit l'autre, pas un seul. Chaque livre est parfait. Il n'y a jamais eu une œuvre
littéraire écrite comme Elle, dans le monde entier.

Voici deux mille ans qu'ils essaient de modifier le Notre Père. D'Y rajouter un
mot, ou d'En ôter un, pour L'améliorer. On ne peut pas le faire, voilà tout. Oh, Il
est parfait. C'est la Parole de Dieu. 

L’inspiration



Et je crois que la Bible est la Parole inspirée de Dieu (II Tim 3.16-17).
Chaque Mot qui s'Y trouve est inspiré. Je ne crois pas que ceci ne soit pas
inspiré, et que ceci le soit,  et que cela le soit.  Je crois qu'Elle est entièrement
inspirée. Elle est, soit  entièrement vraie, soit entièrement fausse; et si Elle est
inégale, alors nous ne savons pas quoi faire. Mais Elle est la Vérité, tout entière.
Je suis prêt à sacrifier ma vie n'importe quand pour ce qui est AINSI DIT
LE SEIGNEUR, ici. [4]

Bien, c’est soit tout inspiré ou pas du tout.  Je crois que chaque Parole est
inspirée et écrite par Dieu,  si nous pouvons seulement La placer à sa place ;
celle  à  laquelle  Elle  appartient.  Si  nous  le  faisons,  Dieu  accomplira,  agira  et
prouvera Sa Parole. 

Ainsi, vous pouvez mettre un grain de maïs dans une boite de sciure ou de
poussières et le grain pourrait croitra. Ça ne marchera pas. Ça doit être la bonne
sorte de terre pour le faire grandir. Est-ce vrai ?  [5]

Donc,  lorsqu’un  homme  inspiré  lit  la  Parole  inspirée,  les  deux
inspirations produisent un résultat. Peu importe comment vous étudiez bien la
Parole, Elle ne vous fera jamais du bien à moins que vous soyez inspirés. Cela
nécessite votre inspiration avec…La Parole est déjà inspirée. 

Ainsi, ce dont nous avons besoin c’est d’une inspiration sur nous, Dieu
descendant avec une nouvelle inspiration et soufflant sur nous Sa puissance, Son
amour et Sa personne ;  cela pourrait nous inspirer, vivifier et nous réveiller
pour Sa Parole.  Et ensuite la Parole commence à entrer dans cet esprit de
l’inspiration. Et vous verrez les miracles se produire et des choses arriver parce
que les deux se sont unies. 

Si notre nature est changée de la nature des choses du monde à celle du Saint-
Esprit,  Dieu  prendra  Sa  place  et  demeurera  en  nous.  Lorsque  les  croyants
inspirés  en  prenant  en  eux  la  Parole  inspirée,  les  deux  inspirations
produisent les résultats. Elle vivifie la Parole. L’inspiration qu’est  dans votre
cœur vivifie la Parole. 

Vous pourriez prendre un grain de maïs et le poser sur un bureau. Peu importe
combien c’est bien beau et ça peut être un grain de quatorze carats, ça ne produira
jamais  d’autre  maïs.  Qu’importe  combien  beau  est  le  bureau,  combien  l’or
véritable est sur le grain ou combien le mais à la vie ; il doit tomber dans une terre
riche et fertile afin de produire les résultats. Amen. Oh, j’aime cela. [2]

Il n’y a pas longtemps, je parlais à quelqu’un, qui essayait d’argumenter avec
moi, en disant: “Vous n’avez pas honte de dire que ‘Dieu a créé les cieux et la
terre en six jours’?”  

J’ai dit: “C’est ce que la Bible dit.” Il a dit: “Eh bien, on a des preuves qui
démontrent que le monde existe depuis des millions d’années.”

J’ai dit: “Ça n’a rien à voir. Dans Genèse 1:1, il est dit: ‘Au commencement,
Dieu créa les cieux et la terre’ point! C’est tout, voyez-vous. ‘Or la terre était
informe et vide.’” Et j’ai dit “Je crois que chaque  semence était déjà là, d’une
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autre civilisation, ou quelque chose.  Et, dès que l’eau s’est retirée, et que la
lumière les a touchées, c’est là que les arbres et tout ont poussé.”

Et c’est pareil pour l’être humain; c’est un type.  Quand tout le brouillard
s’est dissipé, et que la Vérité est révélée à cette vraie semence qui est là, qui a
encore  en elle  un germe de  Vie,  et  que  la  Lumière  de  l’Évangile  peut  la
toucher par une vraie confirmation de la Parole, elle vivra. Il y a de la Vie en
elle. Elle croira. Sans ça, elle ne peut pas vivre; il n’y a pas de Vie en elle. 

Ces  noms  qui  ont  été  écrits  dans  le  Livre  de  Vie  de  l’Agneau  avant  la
fondation du monde, ils  viendront, ça ne fait pas l’ombre d’un doute (Apo 13.8).
C’est pour ça que Jésus reste assis Là, et Il continue Son œuvre de médiation,
en attendant la dernière semence. (Rom 8.34) Et Il saura exactement quand elle
sera touchée. [6]

Maintenant, nous perdons notre gloire si nous perdons notre foi. Ainsi,
lors  que  nous  abandonnons  la  foi,  nous  amenons  l’église  dans  un  domaine
intellectuel. Et plusieurs fois, les gens pensent que parce qu’une congrégation est
grande et a des grandes églises, des clochers et un grand groupe de personnes bien
vêtues et propres ayant beaucoup d’argent et elles peuvent accomplir certaines
choses ; nous pensons qu’ils sont inspirés- qu’une telle église doit être inspirée.
Ou  nous  faisons  allusion  à  des  différents  prédicateurs,  qui  ont  des  grands
rassemblements  sur  les  champs ;  parfois  nous pensons  qu’ils  sont  le  signe  de
l’inspiration.  Ce  n’est  cependant  pas  tout  à  fait  vrai.  Ça  c’est  l’inspiration
humaine. 

Mais la vraie inspiration vient par la volonté de Dieu (Jn 7.17), que ce soit
une personne ou juste une poignée de personne. Peu importe, si c’est une petite
ou une grande église, peu importe si c’est un grand et un orateur éloquent ou si
c’est un homme qui à peine connait son alphabet. Cela dépend du message qu’il
apporte,  si  cela  est  inspiré  de  la  Parole  de  Dieu  ou  par  les  conceptions
intellectuelles de l’inspiration humaine.

Un individu  peu  être  inspiré  parce  que  c’est  orateur  éloquent.  Cela  ne  le
justifie. De fois, ils sont inspirés parce que c’est un homme très instruit au point
qu’il peut prouver. Cela ne signifie pas que c’est Dieu. Voyez-vous ?  Nous ne
pouvons recevoir l’inspiration que par la Parole bénie et éternelle  de Dieu et
c’est le Saint-Esprit qui donne et nous le recevons par la foi. [7] 

Donc, nous voyons ce grand homme. Et souvenez-vous, à son époque,  Job
n’avait pas de Bible à lire. Non! Il a simplement agit par inspiration. Il était un
prophète, celui à qui vient la Parole du Seigneur. Tout ce qu’il lui fallait, c’était
d’être poussé par l’inspiration, parce qu’il connaissait sa position, qu’il était le
prophète de Dieu. Alors, tout ce qu’il fallait, c’est qu’il soit saisi par l’inspiration.
Après quoi, il savait que ce qu’il disait arriverait, parce que c’était dit sous
l’inspiration.

Voila ce qu’il faut à l’église, si elle est en ordre (mise en ordre), tout ce
qu’il  lui…sa  mécanique  est  prête,  alors  tout  ce  qu’il  lui  faut,  c’est  la
dynamique. Ce soir, si nous préparons la mécanique, que nous purifions nos
cœurs, que nous faisons ce qui est en notre pouvoir à nous, que nous nous
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conformons à chaque Parole, que nous Le suivons dans le baptême (Act 2.38-
41), que nous Le suivons dans chaque ordonnance qu’Il nous a donnée, que nous
préparons toute la mécanique, et que nous nous tenons là;  alors nous sommes
prêts pour que la dynamique s’enclenche, et ça, il n’y a que Dieu qui puisse le
faire (Matt 16.17-18); c’est de faire descendre dans votre cœur cette foi qui dit
:  “Maintenant  je  suis  guéri.”  (Héb  11.1) Et  alors,  quelles  que  soient  les
circonstances, ça ne change rien à l’affaire, vous êtes guéris quand même; parce
que c’est la foi, c’est par la foi que vous êtes guéris.

Or,  une  fois  qu’il  vous  a  été  révélé,  vous  avez  personnellement   reçu  la
promesse de Dieu… (I Pierre 1.13) L’inspiration d’après laquelle vous êtes  un
Chrétien  vous saisi, alors vous n’avez même pas besoin de ligne de prière.  La
seule chose qu’il vous faut au moment où toute la mécanique est prête, c’est
un cœur ouvert et laisser l’inspiration  descendre au-dedans ;  alors rien ne
vous fera changer d’avis; vous l’avez reçu. Autrement ça ne fera rien de bon.

Maintenant  remarquez,  Job avait  besoin d’un canal  pour inspiration.  Il
l’avait ouvert.  Il avait un canal pour communiquer par inspiration avec Dieu. Il
avait un moyen de s’écarter du chemin et de laisser la Parole de Dieu entrer
(Job  38.1-7).  Remarquez  que  les  gens  venaient  de  l’est  et  de  l’ouest  pour  le
consulter, ils cherchaient à le voir, parce qu’ils savaient que ce que Job disait était
la  Vérité.  Ils  savaient  que  cet  homme  disait  la  Vérité.  En  effet,  ce  qu’il
prophétisait,  c’est  bien ce  qui  arrivait!  Alors,  les  gens  venaient  de l’est  et  de
l’ouest.

Or, parfois ces grandes pulsations de la foi viennent au moment même où
on atteint un point critique. Habituellement une situation critique qui nous y
conduit. C’est une situation critique qui y a conduit Job. Il était à la fin de sa vie.
Ses enfants étaient morts; ses chameaux, et tous biens détruits (Job 1). Et sa vie, il
était couvert d’ulcères de la tête jusqu’à la plante des pieds. La situation critique
l’a mis sous pression, et c’est là que l’inspiration l’a saisi (Ps 27.5).

Maintenant,  lorsqu’il  a  été  saisi  par l’inspiration,  c’était  fait ;  il  l’avait
désormais! Donc, nous voyons que ces moments critiques surviennent, et alors
on  est  vraiment  sous  pression (Ps  138.7).  Et  regardez  autour  aujourd’hui,
regardez l’état dans lequel nous vivons. N’est-ce pas que nous vivons dans un
Sodome et un Gomorrhe contemporains? (Luc 18.28-36).

Ô hommes et femmes, ce soir, si vous pouviez regarder autour de vous et
voir combien nous sommes proche de la Venue du Seigneur. Vous qui avez
remis à plus tard le baptême du Saint-Esprit. Peut-être vous vous êtes fiés à
une sensation ou à quelque chose que vous avez fait, Satan peut l’imiter  ;  alors
vous ne pouvez pas avoir en vous l’Esprit authentique qui vous accompagne
dans les promesses de Dieu.  (Jn  16.13-14) Comment un homme qui prétend
avoir le Saint-Esprit peut-il nier une seule Parole de cette Bible, disant qu’elle
n’est “pas vraie ”? Vous ne le pouvez pas. 

Si religieux que vous soyez, quel que soit le nombre d’églises auxquelles vous
appartenez,  le  nombre  de  registres  dans  lesquels  votre  nom  est  inscrit,  si
l’authentique Saint-Esprit est en vous, qui est cette Parole  manifestée ,  (Jn
6.63) vous verrez le Message et l’heure (Jn 8.31-32 ; Jn 14.16-20), parce que
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c’est  le  Saint-Esprit  qui  agit.  Mais  il  faut  que  quelque  chose  l’allume,
l’inspiration qui vous saisi. Si vous versez de l’eau sur le sol une première fois,
une deuxième  et une fois troisième fois mais qu’il n’ait pas de semence pour la
vivifier,  comment  pourrait-elle  jamais  produire  quelque  chose?  Il  n’y   rien  à
vivifier. Les Élus seulement de Dieu verront ce qu’il En est (I Thés 1.4-6 ; Eph
1.3-4).

Les Élus de Dieu ont vu ce qu’il En était du temps de Noé, du temps de
Moïse, du temps de Jésus, du temps des apôtres, du temps de Luther, du temps de
Wesley, du temps des pentecôtistes,  parce qu’ils  étaient la Semence qui était
sur  la  terre  au  moment  où  l’inspiration  était  déversée.  (Eph  1.  3-6)
Maintenant,  pendant  que l’inspiration est répandue en vue de rassembler
l’Épouse, seuls les Élus Le verront. Jésus a dit : “Je Te loue, Père, de ce que Tu
as caché ces choses aux yeux des sages et des intelligents, et de ce que Tu les as
révélées aux petits enfants, qui sont disposés à apprendre.”  (Matt 11.25-27) Or,
l’inspiration doit le frapper.

Nous ne vivons pas dans l’âge de Luther ou dans l’âge de Wesley, ni dans
l’âge  pentecôtiste.  L’âge  pentecôtiste  était  la  restauration  des  dons  dans
l’église, un retour des dons ; mais nous sommes au temps du soir, au temps
où l’Épouse est appelée à sortir.

Si vous êtes malades,  c’est de cette manière que l’inspiration qu’elle vous
saisit. Si vous êtes affligés, voila comment elle vous saisi.  Quelque chose vous
est révélé, et vous voyez qu’il vous a été révélé, alors vous le dites :  “Je suis
guéri!”(Esa 53.1-5)

Ensuite Dieu vous dit la chose à faire : “Lève-toi et commence à marcher.”
Amen! Alors l’affaire  est  classée,  quand vous pouvez agir  comme cela.  C’est
comme cela que Dieu agit, ensuite Dieu manifesté à travers vous ; vous en êtes
témoin.

C’est la même chose pour Marc 11.23 : “Si vous dites à cette montagne :
‘Ôte-toi de là’, et si vous ne doutez pas dans votre cœur, mais que vous croyez
que ce que vous avez dit arrivera, vous recevrez ce que vous avez demandé.”
Seulement, vous ne pouvez pas le dire en ayant les idées brouillées, vous devez
être inspiré pour le dire. Amen! [8]

Donc, lorsque vous recevez l’inspiration que Jésus Christ est mort pour votre
maladie, c’est à  ce moment précis  que votre  guérison vous parvient  (I  Pierre
2.24). C’est vrai. Quand vous recevez du Ciel que Jésus est mort pour vos péchés
et vous l’acceptez, vous n’avez plus besoin d’une prière. Vous l’avez déjà reçu.
C’est réglé.

Maintenant,  nos  pouvons  prêcher   et  expliquer  la  Parole ;  mais  vous
devez La recevoir (Actes 2.41). Oh, alléluia! Frère, voici ce qui allume le feu,
lorsque vous recevez une révélation, quelque chose dans le monde invisible
éclate et descend par le canal mystique quelque part dans votre âme, qui dit,
‘’ Maintenant, je le vois’’. Vos yeux s’illuminent ; vos lèvres qui pendaient se
fortifient et sourient. Chaque muscle de votre corps semble se réjouir. Quelque
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chose arrivera. Vous n’avez pas besoin d’une ligne de prière. Alors, vous l’avez.
[9]

Mais maintenant il  a  une chose  à propos de la  Parole de Dieu: Elle  ne
vieillit  jamais,  parce  qu’Elle   est  Dieu. (Jn  1.1-2) Elle  ne vieillit  jamais.  A
travers chaque génération depuis maintenant près de deux mille ans, cette Parole
de Dieu a été lue par les hommes, les prêtres, et Elle n’a jamais vieilli. Je L’ai lue
moi-même pendant quelque trente-cinq ans.  Et chaque fois  que je  La lis,  je
trouve quelque chose de nouveau  que je n’ai pas vu la première fois:  parce
qu’Elle est inspirée, Elle est Dieu en forme de lettre . Vous voyez, ce sont les
attributs de Dieu s’exprimant, et cela a été couché sur le papier. [10]

Voyez, vous devez alors vous rendez compte, mon ami, de votre état. Si vous
avez été appelé des ténèbres à la Vie (Col 1. 13-14), de la mort à la Vie (Jn 5.24),
d’une  forme  de  conception  mentale  de  Christ  à l’expérience  de  la  nouvelle
naissance (Jn 3.3-8) ; observez votre vie, cela met de coté les choses du monde
et  prend  position  pour  Christ,  qu’importe.  Alors  quelque  chose  s’est  passé.
Voyez, il y a en vous quelque chose qui a faim et qui bouge, comme c’était avec
Jacob. Voyez, vous lutter avec le Seigneur, et vous marchez différemment après
cela. Vous êtes changé, il y a en vous Quelque Chose de différent. 

‘Car c’est faisable, cela vous a été inspiré. Peu m’importe. Je pourrais me
tenir ici et prêcher jusqu’à ce que ma dernière chevelure tombe et mes épaules
deviennent  voutées  et  que  je  sois  âgé  de  quatre-vingt  dix  ans  et  que  vous
m’écoutiez chaque jour,  à moins que Dieu vivifie cela pour vous, vous serez
dans le même état.  

Depuis deux jours j’étudiais et priais sur ceci. Voyez ? J’ai dit, ‘’ Seigneur,
devrais-je le dire à l’Eglise ? Quelque chose a dit, ‘dis-le’. L’heure est proche.
Dis-le’.  Je sens que très bientôt, m’enlèvera du chemin, alors je veux que
vous le sachiez. [11]
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